

うりきただより 2月

大阪市立瓜破北小学校

人と人の心を近づける「あいさつ」の力

1月19日（月）からの5日間、「生活指導強調週間」の一環で「あいさつ運動」に取り組みました。朝の登校時、正門前に代表委員や各委員会の委員長が立ち、「おはようございます」と元気なあいさつで友だちや先生を迎えるました。

（右の写真）

あいさつは、簡単なようで、実は勇気や心のエネルギーがいります。相手の目を見て、自分から声をかける。その一步を踏み出す力を、私は「あいさつ力（りょく）」だと考えています。



子どものころは、先生や周りの大人に声をかけてもらい、あいさつの場面が自然と用意されています。しかし、大人になると事情は変わります。初めて会う人、立場や年齢の違う人と、少し緊張する場面でも、自分から関係をつくっていくことが求められます。

そんなときに必要になるのが、あいさつ力です。あいさつができる人は、仕事や地域、さまざまな場面で信頼の第一歩を踏み出すことができます。たった一言のあいさつが、人と人との距離を縮め、安心できる関係を生み出します。

今、学校で身につけているあいさつは、子ども時代だけのものではありません。大人になってからこそ、本当の意味で生きてくる力です。毎日のあいさつを通して、あいさつ力を少しずつ育てていってほしいと思っています。



1月23日（金）には、PTAや地域の温かいお力添えにより、6年生に向けて「卒業記念もちつき大会」を開催することができました。友だちと声を掛け合いながらもちをつき、つき上がったもちを丸め、できたてを味わう子どもたちの姿から、小学校生活の一場面として、心に残る時間になったことが伝わってきました。（左の写真）子どもたちのために、企画・準備・運営にご尽力くださったPTAならびに地域の皆様に、心より感謝申しあげます。

さて、学習者用端末（タブレット端末）についてお知らせします。1月26日（月）に配付した「学習者用端末を活用した家庭学習について」のプリントでお知らせしましたように、今後、学習者用端末は、教科書や連絡帳と同じ「学習用具」として、毎日持ち帰り・毎日持参する運用を始めます。ただし、端末を使う課題が毎日出るわけではありません。

「毎日使うわけではないのに、重いのでは？」「こわれたり、なくしたりしないか心配」「家庭での管理が負担にならないか？」と思われる保護者の方がいらっしゃるかもしれません。そのご不安は、もっともなことです。教育委員会および学校としては、学習者用端末を学びの道具として「日常のもの」にすること、必要なときにすぐ使える状態を保つこと、また持ち物管理や情報機器の扱い方を身につけることも、大切な学びであると考えています。引き続き、学校でも使用ルールや扱い方の指導を行ってまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。

（校長 松本 守隆）



2月行事予定



- 2日(月) なわとび集会
3日(火) 車いす体験4年
委員会 放課後学習3年
5日(木) 学習参観・懇談会
6日(金) 40分×4時間授業 12:50 下校開始
(大阪市教員研修会のため)
8日(日) トリプル選挙日(衆議院議員・知事・市長)
10日(火) 情報モラル教育オンライン授業5年 ((株)LINE)
教職員ゆとりの日
11日(水) 建国記念の日
12日(水) スクールカウンセラー来校日
オリックス出前授業4年
13日(金) 卒業遠足6年
17日(火) クラブ見学会
平野特別支援学校との居住地交流5年
19日(木) 食育の日 昔遊び交流会1年
20日(金) クリーンキャンペーン
おもちゃまつり1・2年
23日(月) 天皇誕生日
24日(火) 委員会最終 放課後学習3年

25日(水) タグラグビー出前授業5年 教職員ゆとりの日
26日(木) スクールカウンセラー来校日

※ 放課後の学校への電話連絡は、
通常は、17:30、教職員ゆとりの日は17:00
までとなっております。

16日(月)～20日(金) 美化強調週間

持ち物について

◎不必要的持ち物はありませんか？

学習に必要なものは持てこないようにしてください。学習に集中しづらく、トラブルのもともになります。また、学用品は、遊び道具になりにくいシンプルなものを選んでください。

◎名前はありますか？

書かれた名前が消えている、記名がない落とし物が増えています。標準服やセーターもあります。今一度、名前の確認をお願いします。

学習参観・懇談会

2月5日(木) 学習参観 午後1時35分～ 懇談会 午後2時30分～

今年度最後の学習参観と懇談会です。子どもたちはこの1年間で、心も体も大きく成長したように思います。最後の学習参観では、そんな子どもたちの姿をぜひご参観ください。また、懇談会にも多数ご出席いただきますようよろしくお願いします。

※自転車での来校はお控えください。

クラブ見学会

2月17日(火)にクラブ見学会があります。この1年間のクラブ活動で取り組んできたことを3年生に紹介します。3年生は次年度、どのクラブに入るかを決める参考にします。

3年生の下校時刻は、
午後3時30分過ぎになります
でご留意ください。

身を守る避難訓練・交通安全指導

1月に、地震の避難について指導や訓練を行いました。年間に、地震・津波、火災、風水害、不審者対応などの避難訓練や引き渡し訓練、交通安全指導などをを行い、危険から身を守る指導をしております。折に触れ、ご家庭でも児童の放課後の安全について、例えば、地震後の家族の集合場所など、話し合っていただければ幸いです。